

Schneeschuhtour Napf

Freitag, 4. Februar 2022

Tourenleiter: Rolf Fortmann

Teilnehmerinnen: Priska Good, Silvia Hess, Barbara Fortmann, Esther Wenger, Helene Wildbolz
(Bericht)

Wetter: Aus dem Solothurner Nebel an die Sonne. Schnee liegt noch an den meisten Orten.

Die Tour: PW nach Luthern Bad. Ab Luthern Bad 874 müM auf die Alp Trachsuegg 1'156 m und weiter über den Grat auf den Napf 1'406m. Nach dem Mittagessen auf der Berghausterrasse geniessen der prächtigen Aussicht, dann Abstieg über die Eyflue 1'286 m, Niederenzi und zurück nach Luthern Bad.

Beim Abstieg machen wir erst einen lohnenden Abstecher zum von jungen Frauen geführten Berghof Gruebli, wo es besonders feinen Geisskäse zu kaufen gibt! Später vor Luthern Bad besuchten wir den Wallfahrtsort mit Quelle, deren Wasser nach alter Überlieferung Gicht heilen kann. Neben der Kapelle wurde ein „Arm- und Fussbad“ errichtet; so kamen wir vor der Heimfahrt zu willkommener Erfrischung in 6-grädigem Wasser!

Den ganzen Tag auf Schneeschuhen haben wir es in dieser schönen, interessanten Gegend sehr genossen. Der Napf gilt als vielseitiger Berg: Auf Wegen von vielen Seiten zu erreichen, über Grate, zwischen denen tiefe Gräben liegen. Auch geologisch hat die Gegend viel zu bieten.

Danke Rolf für diese schöne, erlebnisreiche Tour!